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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 017-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Gicela 
Álvarez, Julio Galicia, Aurora Goyo, Eduarda Rivero, Juan Francisco Gómez, Juan José 
Pérez, Omar Garmendia, Concetta Esposito,  José Achue y  Beatriz Marcano de Leal.  

 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 
 
 

3. Informe del Decano. 
 
Se realizó un Conejo Universitario Extraordinario, para presentar presupuesto  2014, la 
asignación para el DAC, fue de  3.736.000 Bs.  
En la tarde el consejo ordinario en el punto No. 10 se aprobó el cronograma del 
concurso de oposición  y credenciales año 2013. Para presentarlos y aprobarlos se 
establece fecha límite hasta el 30 de  Octubre. 
Recibió carta del Director de Biblioteca de la UCLA, dirigida  al rector refutando los 
argumentos del Director de Planta Física sobre el techo de la Biblioteca. 
Invita a los directores a asistir el próximo lunes, a la reunión de la Comisión 
Académica,  para presentar la motivación de la Programación Académica del semestre 
de 14 semanas, aprobado en Consejo del DAC. 
Lee la convocatoria para designar la comisión electoral quien regirá  la elección del 
Representante de los Profesores ante el Consejo de Decanato, la cual se llevará a 
cabo  el próximo día lunes 07/10/2013 a las 3 pm aula 001.  
Hace entrega a los consejeros, del ejemplar enviado por el Rectorado de la UCLA, 
sobre “Una Historia de  50 años de la UCLA. Escrita por el profesor Reinaldo Rojas. 
 
 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: JUEVES 03-10-2013 

HORA : 9:30am. 

LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
Directora del Programa de Administración: Se revisaron las ofertas y 
alteraciones en cada una de las asignaturas, considera que  habrá que dejar de 
ofertar algunas secciones, sugiere atender todas las demandas especialmente los 
que están por graduarse. Se tienen los horarios,  todo marchando adecuadamente. 
Director del Programa de Contaduría: Con respecto a las inscripciones, se habló 
con telecomunicaciones porque se exigen días previos a este proceso, por lo tanto 
en la reunión se llegaron acuerdos y compromisos conjuntos. 
Se tomo decisión de sancionados por RR y RP, pero no se  le ha enviado  a 
Registro Académico, y el sistema no se ha podido cambiar por cuanto siguen 
apareciendo los boletines con la sanción y se les informa que  se  está subsanado.   
Ayer en reunión de departamento, hubo un derecho de palabra de la profesora Ana 
C. Álvarez, sobre el régimen especial y se aclaro el procedimiento. Igualmente la 
profesora, leyó la carta que había enviado al  consejo, de la cual  no aspiraba 
respuesta, pero se le explicó  que en la carta no solicitaba nada en específico.   
La profesora  Aurora Goyo interviene para agregar que, en dicha reunión se   
aceptaron cabalmente las condiciones del semestre especial, Y con respecto a la 
intervención de la profesora Ana C. Álvarez,  referida al reclamo de su respuesta, 
explica que no es así como lo planteó, pero no hubo mayor discusión. El Prof. Julio 
Galicia opina que la idea es no entrar en polémica. 
Director Administrativo: Se está elaborando el presupuesto 2014, por parte de la 
Lcda. Andriana Leal, con la premura que se nos exige.  
Coordinadora de Investigación: Informan sobre las Jornadas de Investigación, y 
sobre el aporte de la LOPTI, el cual es provechoso a fin de  evitar que esta jornada 
quede con deuda. Realmente  hay que pagar los gastos que se originarán  de la 
inscripción. Se elaboró un afiche con especificación de fecha y costo.  
Registro Académico: Aclara que a los os alumnos de sanción RR no les va a salir 
la sanción en boletín, por el tiempo de sanción se cumplió con el paro general de 
universidades, pero a los RP sí, según lo acordado en Consejo de Decanato.  
El sistema de inscripción ya está montado, con los horarios respectivos, espera que 
los profesores colaboren en las inscripciones,  porque apenas tenemos 4 días para 
el proceso de inscripción, afortunadamente los boletines y sus respectivos horarios 
se  emitieron hoy.  
 

5. Consideración e informe  sobre actas consignadas por los integrantes de la comisión 

designada para aplicar pruebas sustitutivas de la asignatura Análisis de Estados 

Financieros.   

 
DECISIÓN: Diferido 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Francisco Ugel 

Secretario del Consejo Universitario, referida a: Solicitud de Descarga Académica de 

la Prof. Maritza Delgado, quien funge como Coordinadora de Admisión de la Dirección 

de Administración y Control de Estudio. 

 

 

DECISIÓN: Aprobado 
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7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los profesores 

Eduarda Rivero y Gerardo Márquez Representante Profesoral ante el Consejo de 

Decanato del DAC y Consejo Universitario de la UCLA), referida a: solicitud para 

aplicar la cláusula Nº 30 (Cantidad de Estudiantes por Docente) de la Convención 

Colectiva Única (CCU). 

 
Se abre el derecho de palabra   

 

DECISIÓN: Se remite a Consejo Universitario para su conocimiento y fines 
consiguientes.  
8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada la Profesora Aurora Goyo 

Referida a  presentación de trabajo de ascenso del profesor Claudio Leothau 

denominado; Influencia de las Nuevas Tendencias de Control Interno en el 

Funcionamiento del Buen Gobierno Corporativo. Para ascenderá a la categoría: 

Asociado 

 

Jurado Principal: Lennin Rosales, Iván Guevara y Francisco Martos. 

     Jurado Suplente: Yazmila Arroyo, Alexis Colmenares y Eduarda Rivero 

DECISION: Aprobado el jurado propuesto  

9. Derecho de palabra de la Prof. Gladys Santiago de Pérez, Directora de Planificación 

Universitaria, referida a: Presentación del Boletín Estadístico del año 2012. 

 

 

 

DECISIÓN: Conocido y en cuenta 
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10. Varios: 
    Aurora Goyo: Informa que en reunión de departamento se trató el aspecto  sobre el 

permiso extra-UCLA el cual es igual para todo el decanato. Se entrego el 
cronograma de las dedicaciones Exclusivas. Este presupuesto 2013 ningún 
profesor  ejecutó su derecho al programa de  becas para estudios de V nivel.  Los 
representantes del departamento ante  extensión  y CDCH, participaron a los 
asistentes que, se va a levantar una jornada para registrar los trabajos de ascenso, 
maestría y doctorado, que redundarán en beneficio del profesor, el DAC y UCLA. 
Se hablo sobre la elección o ratificación  de las coordinadora, de no haber quórum 
le corresponde al jefe de departamento la ejecución del nombramiento, además se 
trató  la aplicabilidad de la normativa de coordinadores la cual debe ser puesta en 
ejecución,  cada coordinador de área  presentará el cronograma académico del 
semestre respectivo. Además se propone  presentar el instrumento para regular las  
clases semipresenciales. El coordinador de la unidad de currículo informó en la 
reunión que se activará el programa por competencia.  

     Hay necesidad de contratar profesores para las asignaturas: Gubernamental, 
Presupuesto II, Contabilidad I y III  y para  Análisis de Estados Financieros. 

    Se debe aplicar la evaluación a profesores instructores. Sugiere a los consejeros 
enviar correspondencia estimulando a que los profesores realicen sus trabajos 
ascenso. Tomar de decisión en el consejo para la intervención de la asignatura 
A.E.F. No tienen internet en el departamento, aun cuando se ha solicitado a 
comunicaciones, además es grave la situación no hay agua,  ni papel y no pueden 
seguir trabajando en esas condiciones. 

    Concetta de Díaz, agradece por atención por la reparación de  los equipos de aires 
acondicionados y la iluminación, aunque falta arreglar otros equipos de AA para el 
laboratorio y reparar  la humedad y la pintura del mismo. Por otra parte, necesita la 
decisión sobre el cubículo que ocupaban los estudiantes integrantes del GEIDAC. 
Se le sugiere que envíe una  comunicación al director administrativo.  

    Juan F. Gómez: Informa que  mañana comienza el proceso de recibimiento de 
solicitudes de dedicación exclusiva.  

    Judith Hernández: Se refiere a la presentación del Boletín Estadístico del año 
2012,  por parte  de la  Dirección de Planificación Universitaria, en sesión del 
Consejo de Decanato,  y opina que no se debe quedar en una simple presentación, 
por cuanto existe información muy valiosa y hay que tomar decisiones, sugiere que 
se establezcan mesas de trabajo y  una presentación pero tipo taller para poder  
interactuar. 

 
 

 

 

 


